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Abstract (en)
The combustion chamber head comprises an annular outer combustion chamber wall (104) and an annular inner combustion chamber wall (107)
with multiple burners (106) arranged around the periphery in a distributed manner. Multiple segment like head elements are arranged around the
periphery, whose number is equal to the number of burners and which extend in radial direction between the inner combustion chamber wall and the
outer combustion chamber wall and in peripheral direction between radial planes formed between the burner central axes.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Brennkammerkopf einer Gasturbine mit einer im Wesentlichen ringförmigen äußeren Brennkammerwand 104
und zumindest einer im Wesentlichen ringförmigen inneren Brennkammerwand 107, mit mehreren um den Umfang verteilt angeordneten Brennern
106, dadurch gekennzeichnet, dass mehrere segmentartige, um den Umfang angeordnete Kopfelemente 201 vorgesehen sind, deren Anzahl der
Zahl der Brenner gleich ist und welche sich in radialer Richtung zwischen der inneren Brennkammerwand 107 und der äußeren Brennkammerwand
108 sowie in Umfangsrichtung zwischen durch Brennermittelachsen 208 gebildete Radialebenen 209 erstrecken.
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